

# LA CHAUVE-SOURIS

Elles chassent la nuit grâce à des ultrasons (écholocation)

L'hiver, elles hibernent.  
Il ne faut pas les déranger en hiver : elles ne mangent pas, elles vivent sur leurs réserves et sont très fragiles.

Certaines chauves-souris mangent des fruits mais presque toutes se nourrissent seulement d'insectes ; de ce fait elles nous rendent de grands services en détruisant les moustiques et de nombreux insectes.



Les chauve-souris font 1 bébé par an qui naît en été.

La mère le porte accroché à son ventre.

On trouve des chauves-souris dans le monde entier, exception faite de la zone arctique et de certaines îles océaniques éloignées.

À quelques exceptions près, toutes les chauves-souris sont nocturnes.

Pendant la journée, les animaux se reposent dans divers lieux de perchage, tels que les grottes, les crevasses, les arbres creux, le feuillage, les abris ménagés sous les pierres, ou l'écorce, et dans des bâtiments.